

ABSTRAK

Nur Asmi. 2023. Pengaruh Perhatian Orang Tua Terhadap Karakter Religius Anak Kelompok B1 RA Aisyiyah Bontorita Kabupaten Takalar. Skripsi. Jurusan Pendidikan Guru Pendidikan Anak Usia Dini Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Muhammadiyah Makassar. **Dibimbing oleh Tasrif Akib sebagai pembimbing I dan Fadhilah Latief sebagai pembimbing II.**

Masalah dalam penelitian ini adalah Bagaimana Pengaruh Perhatian Orang Tua terhadap Karakter Religius Anak Kelompok B1 di RA Aisyiyah Bontorita Kabupaten Takalar. Penelitian yang digunakan adalah penelitian kuantitatif dengan metode survei. Metode survei dilakukan untuk mengungkap bagaimana pengaruh orang tua terhadap karakter religius anak, subjek penelitian ini adalah orang tua anak Kelompok B1 di RA Aisyiyah Bontorita Kabupaten Takalar.

Jenis penelitian ini adalah penelitian kuantitatif yang terdiri dari dua variabel dimana penelitian ini dilaksanakan selama sepekan. Prosedur penelitian meliputi observasi, wawancara dan angket. Subjek dalam penelitian ini adalah orang tua anak kelompok B1 RA Aisyiyah Bontorita Kabupaten Takalar sebanyak 22 orang.

Hasil penelitian ini dapat dilihat bahwa setelah melakukan uji validitas kemudian melakukan uji hipotesis dengan analisis regresi linear sederhana yang dilakukan dengan SPSS versi 26. Hasil uji regresi linear sederhana menunjukkan adanya pengaruh yang positif dan signifikan antara perhatian orang tua (X) terhadap karakter religius anak (Y) kelompok B1 RA Aisyiyah Bontorita Kabupaten Takalar dengan total pengaruhnya sebesar 30.1%.

Berdasarkan hasil penelitian yang dilaksanakan pada tanggal 24 Mei 2023 yang dilaksanakan selama sepekan dengan jumlah sampel sebanyak 22 orang tua anak kelompok B1 RA Aisyiyah Bontorita Kabupaten Takalar, maka penelitian ini dapat disimpulkan bahwa hasil dari penelitian menunjukkan adanya pengaruh yang positif dan signifikan antara perhatian orang tua terhadap karakter religius anak kelompok B1 RA Aisyiyah Bontorita Kabupaten Takalar.

Kata Kunci: *Perhatian Orang Tua, Karakter Religius, Lingkungan Keluarga*